

松原湖のワカサギを増やそう

年 組 名前

松原湖(小海町)のワカサギを増やそうと、松原湖漁業協同組合が新たな取り組みを始めました。どんなやり方でワカサギを増やそうとしているのか、記事を読んでみましょう。

①同漁協は例年、どのくらいの^{たまご}卵を^{こうにゆう}購入し、どんなことをした後に^{ちぎよ}稚魚を放流してきましたか。

どのくらいの卵—

どんなことをした後—

②松原湖にプランクトンなどの^{えき}餌が少ない理由について、何と書いてありますか。

③松原湖のうち最も大きい^{いなこ}猪名湖では、新しい試みとしてどう放流していますか。

④同漁協によると、^{ちぎよ}稚魚はふ化から1日餌を食べないと、どうなるといいますか。

⑤記事は、^{しらかばこ}白樺湖で行った事例も^{しょうかい}紹介しています。同漁協の取り組みの他に、どこで、どんな魚の^{ようしよく}養殖が行われているのか、調べてみましょう。

松原湖の ワカサギ 増やそう



年間1万人近い釣り客が訪れる松原湖（小海町）のワカサギを増やそうと、松原湖漁業協同組合が、しつかり腹ごしらえさせて稚魚を放流する新たな取り組みを始めた。水がきれいすぎて餌が少ない条件下で少しでも生存率を高める試みという。

地元漁協 生存率アップへ新たな試み

同漁協は例年、県内外から約3千500万粒のワカサギの卵を購入し、湖近くの小屋でふ化させた後、そのまま放流してきた。一般的な手法というが、標高が高く冷涼で水源に近い松原湖は澄み渡り、プランクトンなどの餌が少ない。そのため稚魚の生存率が低い可能性があるという。

新たな試みは、ワカサギ養殖で実績がある白樺湖フィッシングセンター（茅野市）の榎木亮さん（49）の協力で、三つの湖からなる松原湖のう

稚魚にプランクトンを与える
鷹野さん（右）と榎木さん

稚魚放流 餌与えてからに

ち最も大きい猪名湖で実施。放流前に水槽で1度餌を与え、複数箇所に分散して放流している。同漁協によると、稚魚はふ化から1日餌を食べないと死んでしまうとい、どちらも餌不足を補う狙い。これまでに1500万粒分の稚魚をこの方法で放流した。

白樺湖では2012年に導入したところ、ほとんど釣れなかったワカサギが近年では1日千匹以上釣れる日もあったという。同漁協の鷹野圭太さん（47）は「今まで以上に釣れるようになり、釣り人により満足してもらえる場所になりたい」と話している。

（2021年4月19日朝刊・地域面〈東信〉）

松原湖のワカサギを増やそう

解答例

年 組 名前

松原湖(小海町)のワカサギを増やそうと、松原湖漁業協同組合が新たな取り組みを始めました。どんなやり方でワカサギを増やそうとしているのか、記事を読んでみましょう。

①同漁協は例年、どのくらいの^{たまご}卵を^{こうにゅう}購入し、どんなことをした後に^{ちぎょ}稚魚を放流してきましたか。

どのくらいの卵— 県内外から約3千500万粒のワカサギの卵

どんなことをした後— 湖近くの小屋でふ化させた後

②松原湖にプランクトンなどの^{えき}餌が少ない理由について、何と書いてありますか。

【答え】 標高が高く冷涼で水源に近いから

③松原湖のうち最も大きい^{いなこ}猪名湖では、新しい試みとしてどう放流していますか。

【答え】 放流前に水槽で1度餌を与え、複数箇所に分散して

④同漁協によると、^{ちぎょ}稚魚はふ化から1日餌を食べないと、どうなるといいますか。

【答え】 死んでしまう

⑤記事は、^{しらかばこ}白樺湖で行った事例も^{しょうかい}紹介しています。同漁協の取り組みの他に、どこで、どんな魚の^{ようしよく}養殖が行われているのか、調べてみましょう。

【答え】 略